



Vuelven a reclamar más dosis de insulina ante la escasez

P. G. MURCIA

La Consejería de Sanidad ha tenido que volver a contactar con la Agencia Nacional del Medicamento para advertirle de que no se ha resuelto totalmente el desabastecimiento en la Región de un tipo de insulina que se inyectan niños y jóvenes.

La voz de alarma saltó a principios de mes cuando los padres de menores diabéticos y jóvenes con esta carencia se vieron obligados a pedir a su asociación viales de una insulina mixta, que fabrica Lilly, tras recorrer sin éxito hasta 11 farmacias.

Los niños y jóvenes suelen inyectarse insulina mixta (rápi-

Una asociación de madres de niños diabéticos de Totana dio la voz de alerta

da y lenta) porque su actividad corporal requiere modular las dosis. Y el farmacéutico no puede dispensar un sustitutivo al producto que prescribe el médico.

El pasado día 7 de este mes los inspectores de Farmacia se personaron en los siete almacenes de distribución de medicinas que hay en la Región. Sólo localizaron cajas sueltas cuando estos enfermos consumen 9.000 viales al mes.



INYECIÓN. Una niña diabética aprende a pincharse insulina. / LV

Tres semanas después, una asociación de madres de diabéticos de Totana ha vuelto a dar la voz de alarma: esta marca sigue esca-

seando. Luis Navarro, secretario sectorial de Calidad Asistencial, afirma que «la Agencia del Medicamento recriminará a Lilly».